

L'objectif du Bachelor en Droit est de former les étudiants afin qu'ils deviennent des experts juridiques multilingues, polyvalents, ouverts d'esprit et capables d'étudier le Droit d'un point de vue « global », tout en maîtrisant le droit luxembourgeois.

### FORCES

- Étudier le Droit d'un point de vue luxembourgeois et transnational;
- Un corps professoral de haute qualité, incluant des académiques et des praticiens;
- Une éducation juridique multilingue;
- Une mobilité internationale obligatoire;
- Un nombre réduit d'heures de cours, pour privilégier le travail en autonomie, la curiosité intellectuelle et le sens critique;
- Des petites classes, qui permettent une interaction dynamique entre professeurs et étudiants;
- De larges perspectives, incluant d'autres champs d'études (philosophie, économie, sciences politiques, histoire).

### PRÉREQUIS

- Baccalauréat ou diplôme équivalent reconnu par le Ministère de l'Éducation;
- Bilinguisme (français & anglais), niveau B2;
- Un essai en anglais sur un des thèmes proposés en ligne;
- Numerus clausus : 180.

### OPPORTUNITÉS PROFESSIONNELLES

Divers programmes de masters en droit, au Luxembourg ou à l'étranger.

### LE PROGRAMME EN UN COUP D'OEIL

**Durée :** 3 ans en temps complet / 6 semestres (180 ECTS), incluant un semestre de mobilité à l'étranger.

**Langues :** français (70%) et anglais (30%)

**Frais d'inscription :**  
- 400€/semestre (1 & 2)  
- 200€/semestre (3 à 6)

**Périodes de candidature :**  
- Candidats UE : février > mai  
- Candidats non UE : février > avril

**Campus :** Belval



**SITE WEB**  
[bad.uni.lu](http://bad.uni.lu)



**CONTACT**  
[fdef-bachelor.droit@uni.lu](mailto:fdef-bachelor.droit@uni.lu)



Séverine MENETREY  
Directrice de programme



Stanislaw TOSZA  
Directeur de programme

« Notre Bachelor en Droit offre à nos étudiants un enseignement qui garantit une base solide en droit national, comparé et européen. Il enseigne le droit luxembourgeois intégré dans son contexte transnational. En quête d'excellence, les juristes de demain doivent être immergés dans ce double contexte dès le début de leurs études. Qu'ils choisissent de travailler au Luxembourg ou ailleurs, dans le privé ou le public, pour des institutions nationales ou supranationales, nos étudiants doivent non seulement être totalement opérationnels en droit national mais aussi capables de faire le lien entre les différents systèmes juridiques. En raison de sa position géographique, l'excellence de sa recherche et de ses professeurs, l'Université du Luxembourg est particulièrement bien équipée pour répondre à ces besoins.

The aim of the transnational Bachelor in Law is to train multilingual, versatile, open minded legal experts capable of thinking in terms of global law, whilst being proficient in the techniques of national Luxembourg law.

### STRENGTHS

- Studying law both from a transnational and Luxembourgish perspective;
- A highly esteemed teaching staff comprising academics and legal practitioners;
- A multilingual legal education;
- Mandatory international mobility;
- A reduced number of class hours in order to bolster independent work, intellectual curiosity and critical acumen;
- Small classes allowing a dynamic interaction between professors and students;
- A broad outlook including other academic fields (philosophy, economics, political science, history).

### ADMISSION REQUIREMENTS

- Luxembourgish diploma of secondary school or foreign diploma recognised by the Luxembourg Ministry of Education;
- Bilingualism (French & English);
- Numerus clausus : 180.

### CAREER OPPORTUNITIES

Various Master Programmes in Law, in Luxembourg or abroad.

### PROGRAMME AT A GLANCE

- **Duration:** 3-year full-time programme/ 6 semesters (180 ECTS), including 1 mobility semester in a foreign country.
- **Languages:** French (70%) and English (30%)
- **Registration fees:**
  - 400€/semester (1 & 2)
  - 200€/semester (3 to 6)
- **Application period:**
  - For EU students : February > May
  - For non-EU students : February > April
- **Campus:** Belval



**WEBSITE**  
[bad.uni.lu](http://bad.uni.lu)



**CONTACT**  
[fdef-bachelor.droit@uni.lu](mailto:fdef-bachelor.droit@uni.lu)



Séverine MENETREY  
Programme director



Stanislaw TOSZA  
Programme director

“Our Bachelor in Law provides our students with a transnational legal education that comprises the learning of Luxembourg national law, as well as the study of the world’s main legal systems. In the quest for excellence, the legal experts of tomorrow must be immersed in this new context from the very start of their studies. Whether they work in Luxembourg, abroad or for supranational institutions, in the private or public sector, they will have to be not only fully proficient in national law, but also able to make the link between different legal systems in a transnational perspective. Due to its position, its research and its professors, the University of Luxembourg is particularly well positioned to address this challenge.”